

# MELDUNGEN



## „Büdeken“ wird eingeweiht

Viele Ehrenamtliche haben angepackt. Jetzt soll das neue Vereinsheim der Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe offiziell eingeweiht werden. Und das pünktlich zum Vereinsjubiläum: Der 60. Geburtstag der Instrumentalgruppe wird am 18. und 19. August gefeiert. Los geht's am Samstag, 18. August, um 14.30 Uhr mit einem offiziellem Empfang mit Festansprachen und der Möglichkeit, das „Büdeken“ zu besichtigen. Um 18 Uhr schließt sich ein Festgottesdienst an. Nach der Einsegnung des Vereinsheims um 19.30 Uhr schließt sich das kombinierte Einweihungs- und Jubiläumsfest mit Musik und Tanz an. Am Sonntag, 19. August, steht ein Frühschoppenkonzert auf dem Programm. Es beginnt um 11 Uhr und wird von dem Jugend- und dem Hauptorchester gestaltet. Gemütlich soll das Fest mit Spiel und Spaß für die ganze Familie ausklingen.

Foto: pd